



Un terrible accident de la route a frappé la ville de Maroua, dans la région de l'Extrême-Nord du Cameroun. Hier, au carrefour Yonkalé, à l'entrée sud de la ville, un car de marque Toyota Hiace transportant des passagers du département du Mayo-Tsanaga a subi un éclatement de pneu avant, provoquant la perte de contrôle du véhicule.

Le bilan est tragique : au moins 13 personnes ont perdu la vie dans cet accident, dont 5 enfants. De plus, de nombreux passagers ont été blessés, certains dans un état critique. Les secours ont été rapidement dépêchés sur place pour prendre en charge les victimes et les transporter vers les structures de soins les plus proches.

Pour l'instant, aucune communication officielle n'a été émise concernant cet accident. Cependant, le gouverneur de la région de l'Extrême-Nord, Midjiyawa Bakari, était attendu sur les lieux hier soir pour évaluer la situation et coordonner les efforts de secours.